## FORUMS-NEWS

**SONNTAG, NOVEMBER 2024** 

# Vergreisung des AT-Forums?

### Vom Aufsteigen und Fallen einer Bikergeneration

Die Debatte um das steigende Durchschnittsalter von Forenmitglieder innerhalb der AT-Gemeinschaft hat einen neuen Höhepunkt erreicht. Aktive User warnen vor einem besorgniserregenden Phänomen: Dem plötzlichen Umfallen von Motorradfahrern auf ihren Touren.

Schon früh erkannte man die zunehmende Altersstruktur der Mitglieder und bot im Zuge eines Treffens in Remagen einen Kurs "Altersgerechtes Aufsteigen über die Fußrasten" an. Nicht wenige erkannten die Sinnhaftigkeit dieses Angebots und nahmen daran teil. Dass sich daraus eine Tanzgruppe formieren sollte war im Vorfeld nicht zu erahnen. Leider kam es nicht zu weiteren Veranstaltungen des "AfricaTwin TuTu-Balett".

Wie dem auch sei, kam in neuerer Zeit erneut die Frage auf, wie kommt man von dem Bock wieder runter?



Action mit dem "AfricaTwin TuTu-Balett"

Experten warnen vor einer Vergreisung der Szene. Der renommierte Motorradpsychologe, Dr.Helmut Kurvenreich, erklärt hierzu: "Wir beobachten seit geraumer Zeit einen alarmierenden Trend. Viele Motorradfahrer können kaum noch mit einem flotten Hüftschwung, geschweige denn, einem gefälligen Beinanheben die startgerechte Sitzposition einnehmen oder schaffen es nicht ohne fremde Hilfe auf ihre Maschinen zu steigen. Gleichzeitig nimmt die Fähigkeit ab, beim Umfallen elegant zu Boden zu gleiten".

Nicht immer hat dies mit dem Alter zu tun. Doch wie Dr.Helmut Kurvenreich weiter mitteilt, wird eine Zunahme von Fällen festgestellt, bei denen ergraute Motorradfahrer beim Anhalten an Ampeln oder Vorfahrtsberechtigten Strassen einfach zur Seite kippen. - wie Dominosteine auf zwei Rädern.

Dies war ausschlaggebend zur Eröffnung einer Diskussion im Forum : Richtig stürzen !

An dieser Stelle eine weiterhin gute und schmerzfreie Genesung dem Threadersteller, Macblum alias Mäcces, der auf einer alltäglichen Tour entsprechend schmerzhafte Erfahrung sammeln konnte.

Eine Überlegung wäre, am geplanten True Adventure Camp 2025, mit einem speziellen "Sturz-Training" die Beweglichkeit der Forumsteilnehmer zu verbessern und zu stärken.



Rudi Felgenglanz im familiären Umfeld - kurz vor Einzug ins Seniorenheim"Easy-Rider"

Bei einem Besuch unseres Reporter, Janosch, im örtlichen Seniorenheim "Easy-Rider", konnte er eine gedämpfte Stimmung unter den Bewohnern feststellen. Gerade wurde Rudi Felgenglanz von Pflegekräften auf seine stets gepflegte BMW R26 gehoben. Es war ein trauriger Anblick, der die Frage aufwarf: Ist dies das Ende einer Ära?

Für Tüftler und Baster, des AT-Forums, wäre die Konstruktion einer Art "Motorradlift" oder eine "Airbag-Funktion" für stilvolles Umfallen eine interessante Aufgabe während der Wintermonate.

Frei nach dem Slogan: Für alle, die lieber fahren als turnen.

### Rallekowski:

#### Ein Bürgermeister wird rund

Vor wenigen Tagen rundete unser @Rallekowski seine Altersangabe. Altersgerechtes Auf- und Absteigen sind nur einige Themen im AfricaTwin-Forum, denen sich der rüstige Biker vehemend verwehrt.

Zu jung scheint er sich zu fühlen, als dass er sich an solchen Themen mit eigenen Beiträgen beteiligen könnte.



Ralf, Mitglied des Orga-Teams 2025

Ralle, seines Zeichens Frontmann des kleinen Ortes Westervesede in der Gemeinde Scheeßel, lässt sich seine fortgeschrittene Jugend nicht anmerken. Schon bei seiner Wahl zum Bürgermeister 2011 konnte der damals noch recht junge Maurermeister seine Wähler von sich überzeugen.

Rallekowski, bekannt für seine Leidenschaft zur AfricaTwin und seine Mitgliedschaft in der berüchtigten Motorradgemeinschaft des AT Adventure Forums, verspricht seinen Untertanen auch in fortgesetztem Alter stets frischen Wind ins Rathaus zu bringen. "Ich werde mein Amt mit gleicher Disziplin führen, mit der ich meine Maschine über die Landstrassen jage", erklärte er noch neulich in einer seiner Reden. Die Bürger zeigten sich einst gespalten, ob seiner Wahl.

Während einige seine Bodenständigkeit lobten, befürchteten andere, das Rathaus könnte bald einem Clubhaus ähneln.



Der scheidende Ortsbürgermeister Wilhelm Heins (rechts) gratuliert seinem Nachfolger Ralf Jürges zur Wahl Foto:Rotenburger Rundschau

Die Idee, das Rathaus zukünftig auch Sonntags zu öffnen, konnte er nicht durchsetzen. Damals trug er seine Lederjacke noch über dem Anzug und verkündete die geplanten neuen Öffnungszeiten. "Das Bürgerbüro für all diejenigen öffnen, die unter der Woche auf Motorradtour sind." Auch in der laufenden Amtsperiode bleibt abzuwarten, ob seine unkonventionellen Methoden tatsächlich frischen Wind bringen oder nur heiße Luft aus polierten Abgaskrümmern ist.

Gerüchten zufolge plant Rallekowski, die monatliche Ratssitzung auf eine Landstrasse zu verlegen. "So können wir Probleme im Vorbeifahren erledigen", scherzte er. Die Opposition kritisiert indessen den geplanten Umbau des Rathausplatzes in einen Motocross- und Offroad-Parcours.

Der Herausgeber der "ForumsNews" beglückwünscht den "Altbiker" aufs aller Herzlichste und hofft, dass neben Bürgermeisteramt, Funktion als Schwiegervater und Großvater im Doppelpack, noch genügend Zeit für die Forengemeinschaft und das schönste Hobby (AT fahren) bleibt.

